

En collaboration avec MC2A et l'Achac, dans le cadre de l'Université d'été de la solidarité internationale *, *Afriscope* vous invite à débattre sur le thème :

QUELLE RECONNAISSANCE POUR L'IMMIGRATION POSTCOLONIALE EN AQUITAINE ?

De l'histoire de l'ancien port négrier au pôle universitaire actuel sur l'Afrique, les liens que Bordeaux et l'Aquitaine entretiennent avec le continent noir sont multiples. Aujourd'hui les immigrés originaires des «Suds» et leur descendants s'organisent pour faire entendre leur voix et leur histoire...



JEUDI 8 JUILLET 2010, de 20h30 à 23h,
à l'Espace culturel du cinéma Jean Eustache,
place de la 5^e République 33600 Pessac **ENTRÉE LIBRE**

INTERVENANTS (sous réserve): Guy Lenoir, directeur atristique de MC2A (Migration culturelle Aquitaine Afriques) ; Pascal Blanchard, historien et cofondateur de l'Achac (Association pour la connaissance de l'histoire de l'Afrique contemporaine); Yvan Gastaut, historien ; Mar Fall, sociologue ; Loïc Le Loët, photographe.

* Organisée du 7 au 10 juillet autour du thème «Écologie, social, libertés : la solidarité internationale comme sortie de crises» par les Amis de la Terre, le CCFD, l'IPAM, France Libertés, La Cimade, Mouvement de la Paix, Peuples Solidaires, le RADSI, Ritimo et l'Union Juive Française pour la Paix.

Plus d'infos : 01 40 40 14 65